



(ENGLISH FOLLOWS)

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Les familles francophones de la région de Peace River bénéficient maintenant d'un nouveau service de garderie à l'École des Quatre-Vents



St-Isidore, mardi 5 septembre 2023 – Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) est heureux d'annoncer que le projet de garderie francophone à l'École des Quatre-Vents est maintenant une réalité. La nouvelle garderie francophone « **Les petits cœurs** » a ouvert ses portes le 5 septembre à l'École des Quatre-Vents à Peace River.

Cette garderie tant attendue appuiera les familles francophones en leur offrant un service de garde de qualité accessible, dans un milieu qui favorise le bien-être de l'enfant, ainsi que le maintien et le renforcement de la langue et la culture francophones. Ce nouveau service du Centre de la petite enfance comble un besoin essentiel pour la communauté francophone de la région de Peace River et contribuera grandement à son essor.



Le Centre de la petite enfance « **Les petits cœurs** » compte 16 places en garderie et 10 places en prématernelle et accueille les enfants de 3 à 5 ans répondant aux critères d'admission. Il y a présentement neuf enfants inscrits à la garderie et huit à la prématernelle.

Selon la directrice générale du CSNO, madame Brigitte Kropielnicki : « *Je suis fière de l'implication des intervenants et de la communauté dans la réalisation de ce projet. Les services à la petite enfance sont incontournables dans le continuum en éducation francophone et constituent une approche positive pour la vitalité de nos communautés francophones. J'ai confiance que nos programmes permettront aux petits en garderie et en prématernelle de s'épanouir, d'apprendre et de développer leurs compétences en français.* »

Madame Dominique Grell, un parent d'enfants à la garderie « **Les petits cœurs** » s'exprime ainsi : « *Je suis ravie que le Conseil ait réussi à mettre en place ce projet. Mes enfants sont chez eux à cette garderie; rien de mieux qu'une garderie francophone afin de renforcer notre sens de communauté!* »

Le CSNO est engagé à poursuivre ses efforts afin de répondre aux besoins éducationnels de la communauté francophone de la région de Peace River.

Plus de renseignements concernant ce nouveau service de garde et les inscriptions se trouvent sur la page web : <https://quatrevents.csno.ab.ca/garderie-les-petits-coeurs/>.

- 30 -

Pour plus d'information : Brigitte Kropielnicki

Directrice générale

Conseil scolaire du Nord-Ouest

780-624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855

brigittekropielnicki@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca

PRESS RELEASE

New francophone Childcare Centre at École des Quatre-Vents



St-Isidore, September 5, 2023 – The *Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO)* is pleased to announce that the francophone daycare project at École des Quatre-Vents is now a reality. The "Les petits cœurs" daycare opened its doors on September 5th at École des Quatre-Vents in Peace River.

This long-awaited daycare service will support Francophone families by providing accessible, quality childcare in an environment that promotes the child's well-being, as well as the strengthening of francophone language and culture. This new early childhood service fills an essential need for the Peace River region's francophone community and will greatly contribute to its development.



The "*Centre de la petite enfance Les petits cœurs*" has 16 daycare spaces and 10 preschool spaces, and welcomes children aged 3 to 5 who meet the admission criteria. There are currently nine children enrolled in daycare and eight in preschool.

According to CSNO Superintendent Brigitte Kropielnicki: *"I'm proud of the involvement of our stakeholders and the community in making this project a reality. Early childhood services are an essential part of the Francophone education continuum and a positive approach to the vitality of our Francophone communities. I'm confident that our programs will enable the children in daycare and preschool to thrive, learn and develop their skills in French."*

Mrs. Dominique Grell shared her thoughts on the first day for her children at "*Les petits cœurs*" daycare: *"I'm thrilled that the CSNO succeeded in setting up this project. My children are at home at this daycare centre; there's nothing like a francophone daycare to strengthen our sense of community!"*

The CSNO is committed to continuing its efforts to meet the educational needs of the francophone community in the Peace River region.

More information about this new daycare and registration can be found on the web page: <https://quatrevents.csno.ab.ca/garderie-les-petits-coeurs/>.

- 30 -

Pour plus d'information :

Brigitte Kropielnicki
Superintendent
Conseil scolaire du Nord-Ouest
780-624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855
brigittekropielnicki@csno.ab.ca / www.csno.ab.ca